

交通事故案件を専門に取り扱う「しまかぜ法律事務所」

2018年09月27日（木）
12時30分～13時
[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Hatena](#)
[LINE](#)

名古屋市中区丸の内にある「しまかぜ法律事務所」にお邪魔しました。

代表弁護士の上井昌哉さんにお話を伺いました。



しまかぜ法律事務所は、色々ある法律問題の中でも特に東海3県を中心とした交通事故案件を専門に取り扱っています。

扱った交通事故案件は、年間300件以上！

交通死亡事故や重傷な後遺症からむち打ちまで、色々な案件で豊富な実績があります。

たとえば、交通事故の被害にあった場合は、保険会社から提案された慰謝料で示談となるケースも多いと思います。そういった場合でも、**弁護士を介し損害賠償請求を行うことで、適正価格で示談できるケースがあり、最終的に賠償額が高くなる**ことが多いそうです！

ただ、弁護士にかかる費用は高額で、敷居が高いイメージが・・・

実際は、交通事故の場合、ご加入されている自動車保険に**弁護士費用特約**がついていると、その費用は保険会社が負担してくれます！また、本人だけでなく同居されているご家族が事故の被害者になった場合でも保険で対応できます。自動車保険には多くの割合で**弁護士特約**が付いているみたいですよ！

まずは、ご加入の保険内容を確認することが大事なんですね・・・

上井さん曰く、今社会問題にもなっている高齢者による事故の相談が多くなってきているそうです。

万一が交通事故にあったり、起こしたりした場合は、一度弁護士さんに相談してみるのも、ひとつの選択肢として良いかもしれませんね。



お洒落で綺麗なオフィスでした

しまかぜ法律事務所は、交通事故に関するご相談については、**何度でも無料で**行っています！

まずはお気軽にご相談くださいね・・・

予めお電話いただければ、平日夜間や土日祝日も対応OK！

またLINEを使った相談などにも対応しているそうです。簡単で安心に相談することができますね。

まずは是非、しまかぜ法律事務所のHPをご覧ください・・・